



3年学年通信

き ら め き

令和3年5月21日(金)



宇美町調べ隊☆

総合的な学習の時間に、「宇美町たんけん」という学習をしています。自分たちが住んでいる宇美町の特産物や行事、建物について、グループで調べてまとめていきます。タブレットで調べながら、「これはメモした方がいい?」「このホームページにのっとったよ。」と、楽しんで学習する様子がみられました。緊急事態宣言の中、上手に距離を保ちながら、1人1台のタブレットを上手に活用して、情報を共有する子どもたちに感心しました!



すくすく育っています!

人権の学習で植えたひまわりが、大きく育っています。成長が早いものは、すでに20cmを超え、葉っぱも大人の手より大きくなっています。毎日の水やりや草取りなどお世話は大変ですが、一生懸命に取り組む子どもたちを素敵に思います。

ホウセンカも葉の数が6枚になっている株もあり、これからの成長が楽しみです。

是非、植物の成長の様子を、お子さんと話されてみてください。



○ 宿題のサイン について

毎日の宿題の丸付けやチェックのご協力、ありがとうございます。

学校では、「先生!宿題、全部まるやったよ!」と、たくさんの子どもが、嬉しそうに報告してくれます。お家の方が丁寧に見てくださっているからだと思います。

宇美東小学校では、丸付けと、**サイン(印)**をしていただくようお願いしています。お忙しいとは思いますが、全ての宿題にサインをお願いいたします。

○ 検温表 について

今年度から、検温表に、土日の体温を書いていただくようになっています。

毎日の体調のチェックのため、土曜日と日曜日の検温をお願いいたします。

